



UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO

DIRECCION GENERAL DE INFORMACION

Ciudad Universitaria
Agosto 17 de 2000
Bol./470

EN EL CENTENARIO DE SU MUERTE FRIEDRICH NIETZSCHE ES RECORDADO POR LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

- Del 21 al 25 de agosto se efectuará un coloquio con la participación de 40 especialistas
- La obra del pensador alemán ha marcado la cultura contemporánea

La Facultad de Filosofía y Letras (FFL) de la UNAM se une a los festejos que, con motivo del primer centenario de la muerte del filósofo alemán Friedrich Nietzsche, uno de los pensadores más importantes del siglo XIX, realizan diversas instituciones académicas y culturales en el mundo.

Del 21 al 25 de agosto la dependencia universitaria realizará el Coloquio *Cien años sin Nietzsche*, en el que más de 40 especialistas abordarán su pensamiento desde diversas perspectivas, esta actividad culminará con el concierto *Así cantó Zaratustra* en el que se presentarán obras escogidas del propio filósofo.

La dependencia universitaria tiene previsto además efectuar el diplomado *La filosofía de Nietzsche* cuyas sesiones serán los lunes y los miércoles de las 17:00 a las 20:00, del 28 de agosto al 17 de enero del 2001. El diplomado, abierto a todo el público, será un espacio de divulgación y de discusión para reflexionar en torno al significado del pensamiento de Friedrich Nietzsche.

Asimismo, se impartirá un curso especializado en el marco de la Cátedra extraordinaria *Maestros del Exilio Español* en el que participarán profesores del Colegio de Filosofía de la misma facultad.

Al presentar el programa de los festejos, el director de la FFL, Gonzalo Celorio, comentó que con estas actividades la facultad a su cargo se propone dar a conocer ampliamente la obra de este gran pensador alemán.

En tanto las profesoras Paulina Rivero y Greta Rivara, ambas coordinadoras del homenaje a Friedrich Nietzsche, comentaron que buscan interesar no sólo a su propia comunidad sino a la sociedad en general. "Queremos establecer un vínculo con el resto de la sociedad, porque Nietzsche es el filósofo más leído no sólo entre los propios filósofos, sino entre personas de diversos ámbitos.

"Nietzsche, cuya obra ha marcado indiscutiblemente la cultura contemporánea, atrae, es leído; sin embargo, no siempre es bien interpretado, incluso ha dado origen a deducciones peligrosas, por lo que sería importante que todas las personas que se han acercado a su obra tengan la oportunidad de escuchar e interactuar con aquellos especialistas dedicados al estudio de su filosofía".

Explicaron que las actividades académicas que conforman el magno homenaje a Nietzsche, se inserta en la larga tradición que acerca del estudio de ese filósofo se realiza desde hace varias décadas en la FFL y el cual se ha traducido en investigaciones del más alto nivel.

Precisaron que se abordará lo que en el ámbito filosófico mundial se discute en la actualidad. "Nuestra facultad está al mismo nivel en cuanto a los estudios que de este filósofo se realizan en el orbe".

En opinión de Greta Rivara, el impacto de la obra filosófica de Nietzsche en la comunidad de esa facultad es fuerte. Muchas tesis de licenciatura y de posgrado están basadas en algún tema en específico de ese pensador, "es un parteaguas en la tradición filosófica y cualquier tema que se aborde hoy día en filosofía, de alguna manera toca a este autor. Fue un especialista que dejó profunda huella y transformó en muchos sentidos el devenir del pensamiento occidental".

En ese sentido, Paulina Rivero consideró que Nietzsche tiene una vida apasionante, hay una cantidad impresionante de biografías escritas acerca de su vida, se trata, dijo, de un filósofo que "nos enseña un camino para amar la vida y aceptarla".

-oOo-